

Stellungnahme Schlossgarage Schwetzingen **Gestaltungs- und Beleuchtungskonzept,** **Vorbereitung zur E- Mobilität**

Herr Oberbürgermeister,
meine sehr geehrten Damen und Herren,

die Fraktion der SPD hat über diesen Punkt der Verwaltungsvorlage intensiv diskutiert. Es ging hierbei nicht nur um eine gewisse Geschmacksfrage hinsichtlich der Farbauswahl, sondern doch um einige gravierende Punkte.

Zuerst wollen wir der Verwaltung ganz allgemein ein Lob nicht nur für die Vorlage und Ausarbeitung dieser Vorlage zollen, sondern vor allem, dass man sich gegenüber dem Investor für eine moderne, funktionelle und auch finanziell fraglos gute Lösung entschieden hat. Die Verhandlungen waren mit Sicherheit nicht einfach.

Punkto der Beleuchtung wurden optimale Verhältnisse, auch hinsichtlich der unterschiedlichen Deckenhöhen mit Tageslicht und entsprechend notwendigem Kunstlicht geschaffen. Für Benutzer wurde so eine „Offenheit und Freundlichkeit“ erzeugt. Auch werden sog. Angsträume durch die nach oben und unten strahlende Wirkung nicht aufkommen gelassen, da diese Beleuchtungsart nicht „typisch“ für Tiefgaragen wirkt.

In Bezug auf die Farbauswahl haben sich bei der Fraktion der SPD verschiedene Geschmacksrichtungen ergeben. Mehrheitlich können wir aber mit dem Verwaltungsvorschlag „C“ Mediterran – sonnengelb – Warmvariante intensiv“ entscheiden. Wie und wo die Piktogramme in dieser Variante mit den Schwetzinger Motiven versehen werden, ist ja noch diskutabel.

Zu den Kosten hatte ich ja bereits eine kurze Vorbemerkung gemacht, wobei die Verwaltung mit dem Investor denke ich hart verhandeln musste. Die Zusatzkosten von ca. 70 000.-€ sind akzeptabel.

Eine ganz wichtige Variante beim Bau dieser Tiefgarage ist jedoch die Vorbereitung der Elektromobilität.

Hinsichtlich der Neuentwicklung von E.-Fahrzeugen und E-Bikes benötigt man ja „Tankstellen“, d.h. Ladestationen.

Dass hierbei die technischen Voraussetzungen installiert werden, zeigt doch von Weitblick bei den Bauverhandlungen.

Als Fazit kann man sagen, dass der Tiefgaragenneubau eine gute Sache werden wird. Für uns stellen sich jedoch noch einige Fragen:

- werden Überwachungskameras installiert? Wir meinen, sie wären notwendig.
- Wie sieht es mit der Beseitigung von Graffiti aus, welche bei so einem schönen Projekt mit Sicherheit auftreten werden. Lassen sich die Wände gut reinigen?

Insgesamt sieht die Fraktion der SPD die Konzeption der neuen „Schlossgarage“ als gelungen an. Hinsichtlich der bereits erwähnten Geschmacksfrage wird die Fraktion der Verwaltungsvorlage mehrheitlich zustimmen.

Für die SPD-Fraktion
Hans-Peter Müller